



Reciente inauguración del Instituto de FP más grande del mundo

UNIVERSAE cuenta con ocho sedes en cinco países del mundo. A las ya existentes en Madrid, Cornellá de Llobregat (Barcelona), Murcia, Bogotá (Colombia), San José (Costa Rica), Quito (Ecuador), y México DC (México), se sumó el pasado enero un campus de 13.000 nuevos metros cuadrados en Sant Joan Despí (Barcelona), que se convirtió en el instituto de Formación Profesional más grande del mundo.

Al acto de inauguración de esta nueva sede de UNIVERSAE asistieron la alcaldesa de Sant Joan Despí, Belén García, acompañada de las concejales Judith Riera y Miriam Espert; el teniente coronel Emilio Alegre, secretario general de la Delegación de Defensa en Cataluña; el embajador de Ecuador, Patricio Garcés; la cónsul de México, Claudia Pavlovich; la vicecónsul del Reino de Marruecos, Loubna Rai; la cónsul adjunta de Argentina, Erika Imhof, y la capitana de los Mossos d'Esquadra, Cristina Sánchez, entre otros.

Más de 50 grados oficiales con una alta empleabilidad

Otro de los grandes valores de UNIVERSAE es su extensa oferta de grados oficiales, que destacan por una elevada tasa de empleabilidad. Entre los más de 50 grados medios y superiores que ofrece, todos ellos expedidos por el Ministerio de Educación y Formación Profesional, se incluyen algunos de los que presentan una mayor demanda laboral en la actualidad: los de Informática, Administración y Finanzas y Sanidad.

En materia de informática, UNIVERSAE ofrece los grados medios de Técnico en Sistemas Microinformáticos y Redes a distancia y los grados superiores de Administración de Sistemas Informáticos en Red, Desarrollo de Aplicaciones Multiplataforma (DAM) y Desarrollo de Aplicaciones Web (DAW).

Por su lado, los interesados en estudiar algún grado relacionado con Administración pueden optar por Gestión Administrativa, Administración y Finanzas y Asistencia a la Dirección.

En cuanto al área de Sanidad, la oferta educativa de UNIVERSAE incluye los grados medios de Cuidados Auxiliares de Enfermería, Emergencias Sanitarias y Farmacia y Parafarmacia, hasta los grados superiores de Anatomía Patológica y Citodiagnóstico, Dietética, Documentación y Administración Sanitarias, Higiene Bucodental, Imagen para el Diagnóstico y Medicina Nuclear y Laboratorio Clínico y Biomédico.

Estudiar donde, como y cuando quieras es posible en este Instituto Superior de Formación Profesional

La distancia geográfica es uno de los factores clave a la hora de elegir un centro educativo en el que cursar los estudios. En muchas ocasiones, los alumnos se ven obligados a desplazarse a una ciudad en coche e, incluso, a alquilar un piso y vivir en él durante una larga temporada. Esto también reduce las alternativas de quienes no tienen la capacidad de afrontar estos cuantiosos gastos y se tienen que conformar con las opciones que su localidad natal les ofrece. Por todo ello, tener la posibilidad de matricularse en una titulación oficial a distancia facilita el acceso a una educación de calidad y garantizar la igualdad de oportunidades. Estos dos principios son los que rigen en el Instituto Superior de FP UNIVERSAE, que ofrece más de 50 grados medios y superiores oficiales del Ministerio de Educación y que se pueden estudiar en la modalidad online y semi-presencial. De esta forma, cualquier persona que disponga de acceso a internet puede disfrutar de una enseñanza de calidad y obtener un título con validez nacional e internacional desde dos semestres.

Sin límites físicos ni horarios

La flexibilización de la educación superior que desarrolla UNIVERSAE también se hace patente en su innovador y pionero ecosistema educativo, que permite estudiar sin límites físicos ni horarios; esto es, donde, cuando y como quieran los alumnos. Los alumnos del Instituto Superior de FP pueden acceder a experiencia educativa transformadora, basada en las últimas tecnologías, a través de UNIVERSAE360, que incluye todo lo necesario para que los alumnos estudien Formación Profesional desde cualquier lugar y en cualquier momento.

En este ecosistema docente se integran videoclases con realidad aumentada, tecnología inmersiva, actividades gamificadas, simulaciones 3D y test de autoevaluación, ofreciendo a sus alumnos un aprendizaje personalizado, con entornos virtuales y simulaciones que imitan situaciones del mundo real y una actualización continua de habilidades. UNIVERSAE 360 convierte los temarios de cada especialidad en herramientas pedagógicas digitales altamente

atractivas y eficaces, de manera que les facilita enormemente la adquisición de las competencias profesionales y los conocimientos de cada grado.

Además, fomenta la igualdad de oportunidades para quienes, desde cualquier lugar del mundo y desde cualquier dispositivo tecnológico, buscan alcanzar un acceso al mundo laboral a través de los estudios. Los alumnos UNIVERSAE obtienen una gran cualificación y se especializan con las mejores empresas nacionales e internacionales, dos aspectos que encaminan de forma directa a los alumnos hacia el éxito y la ocupación laboral. Una de las mayores potencialidades de este Instituto Superior de FP radica en su programa de alianzas con las mejores compañías de cada sector, que permite impartir formación práctica de forma especializada. De esta forma, en sólo un año desde su matriculación, los alumnos de UNIVERSAE tienen opciones de entrar a formar parte de las multinacionales más importantes.

Por último, gracias a UNIVERSAE Empleo, estas empresas de renombre captan a su vez a profesionales técnicamente cualificados. Y

UNIVERSAE ofrece la posibilidad de titular desde dos semestres en un grado superior o un grado medio gracias a su ecosistema educativo a distancia

a través de UNIVERSAE Business Acceleration Program se publican más de 15.000 ofertas de empleo en activo cada día. Todo ello en pos de un doble objetivo: que las compañías consigan integrar en sus plantillas a personas altamente cualificadas y que los alumnos de UNIVERSAE logren acceder a un empleo de calidad.